



Por incendios forestales

Intenso despliegue del MOP en tareas de emergencias por incendios forestales

Intenso despliegue del MOP Maule en tareas de emergencias por incendios forestales

El Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de sus direcciones provinciales de Vialidad, dispuso equipos de emergencias para el monitoreo en las distintas rutas de la Región del Maule con el objetivo de apoyar las tareas de prevención de incendios forestales durante este último fin de semana marcado por altas temperaturas.

Así lo dio a conocer el Secretario Regional Ministerial (SEREMI), Jorge Abarza Agurto, quien destacó el despliegue "porque todo esfuerzo sirve para evitar riegos mayores. Claro está que es más fácil prevenir que combatir un incendio por eso nuestras cuatro oficinas provinciales dispusieron planes preventivos de manera de reforzar el llamado de cuidado a la población y coordinar con las autoridades y organismos encargados tareas en situaciones de riegos como son la quema de pastizales, accidentes o incendios mayores".

En la provincia de Talca se dispuso de patrullajes especiales en la ruta 115 CH, Paso Internacional Pehuenche, donde concurrió gran cantidad de personas al tradicional encuentro chileno argentino en el hito limítrofe y en las vías de acceso a los sectores costeros.

En Curicó se monitoreó la ruta J-60 que une la capital provincial con las comunas de Rauco, Hualañé, Licantén y Vichuquén, además de las rutas hacia los sectores precordilleranos.

En Linares el despliegue abarcó los cajones de Ancoa, Achibueno, Longaví y Parral, además de la red vial hacia comunidades del secano interior.

En Cauquenes los equipos preventivos se desplazaron por todas las comunas informando contingencias como la quema de pastizales en la ruta M-740 sector Lagunillas.

"Hemos estado en coordinación permanente con nuestro Delegado Presidencial, Humberto Aqueveque, con SENAPRED, los distintos ministerios, municipios y comunidades de manera de aportar en la prevención y asistencia con personal y maquinaria cuando la emergencia lo requiera. Ese es el mandato de nuestra Ministra Jessica López y del Subsecretario Danilo Núñez y así seguiremos trabajando en equipo".